

Juli 2020

steyrland

wir rocken die region!



Wir freuen uns, „glass-inspiration GmbH DESIGN + ENGINEERING“ aus Adlwang als 100tes Mitglied zu begrüßen.

Eure Lieblingsgegenstände in Glas verpackt? Ja das geht!

Materialien wie Holz, Metalle, Stoffe oder gar echte Blätter, Gräser oder Getreide werden auf Wunsch bei glass-inspiration durch ein speziell entwickeltes Herstellungsverfahren zwischen zwei Glasplatten eingebracht und untrennbar verbunden. Das Unternehmen arbeitet hier mit großen Architekten weltweit, aber auch mit dem Glaser um die Ecke zusammen. So lassen sich Wohnräume noch kreativer und individueller gestalten.

“Wir freuen uns, dabei zu sein und ebenfalls einen Beitrag zur Stärkung unserer Region zu leisten!” erklärt Elisabeth Ganglbauer, Geschäftsführerin des Unternehmens glass-inspiration GmbH DESIGN + ENGINEERING. “Wir haben die Initiative und ihre Aktivitäten schon länger interessiert verfolgt und haben uns nun dazu entschlossen, unser Unternehmen besser in der Region vernetzen zu wollen. Denn international ist das Unternehmen, welches dekorative Glaselemente mit verschiedenen ‚echten‘ Materialien bestückt schon längst bekannt!“

“Dass wir bereits 100 Mitglieder zählen, macht mich natürlich stolz. Auch die 2000 Abonnenten auf Facebook haben wir bereits geknackt. Man sieht, wie wichtig regionaler Zusammenhalt, besonders in Zeiten wie diesen, ist,” freut sich Johannes Behr-Kutsch, einer der Sprecher der Initiative. “Wir entwickeln uns immer weiter zu einem regionalen Team, in welchem wir uns gegenseitig unterstützen - mit vielen Ideen zur Bewerbung und Stärkung unserer tollen Region!”

Alle Informationen zum Unternehmen: <https://www.glass-inspiration.com/>

Grafhaidergut - Auszeit am Land

Seit März diesen Jahres sind Andreas und Katrin Havlicek mit ihrem modernen Urlaubsbauernhof Mitglied unserer Initiative! "Wir haben uns für die Mitgliedschaft entschieden, um uns in der Wirtschafts- und Tourismusregion besser zu vernetzen! Wir finden es großartig, dass es hier eine Initiative gibt, die diese Pfeiler verbindet", freuen sich Andreas und Katrin Havlicek.

Grenznahe in Diepersdorf, Wartberg an der Krems, gelegen, bieten sie im ehemaligen Mostpresshaus am Vierkanthof, hochwertig und modern eingerichtete Ferien-Wohnungen mit Liebe zum historischen Detail. Durch die zentrale Lage finden Urlauber sowie auch Geschäftsreisende den perfekten Platz zum Abschalten.

„Wir wollen unseren Gästen Ruhe, Natur, Gemütlichkeit und Tradition so vermitteln, dass es uns Freude macht, weil dann auch unsere Gäste Freude spüren.“

Am 4. Juli 2020 wurde eröffnet!
Alle Informationen unter:
<https://www.grafhaidergut.at/>



Neues aus dem Bildungskatalog



Zuerst möchten wir uns bedanken, dass im letzten Jahr viele kostenlose Bildungsangebote gebucht wurden und hoffen, dass diese zum einen den SchülerInnen, aber auch den durchführenden Unternehmen Spaß gemacht haben!

Folgendes ist im Jahr 2020/2021 neu:

Ab sofort werden manche Bildungsangebote auch online oder für private Gruppen (zB. Eltern + Kinder) angeboten. Vielleicht heißt's im Sommer dann ja "Ausflugsziel - Unternehmen"!

Die genauen Informationen dazu findet ihr unter: www.steyrland.at/bildungskatalog.

Jetzt Mitglied werden!
www.steyrland.at/anmeldung

steyrland-Stammtisch

Vielen Dank an alle TeilnehmerInnen des 1. steyrland-Stammtisches, welcher schlussendlich virtuell abgehalten werden konnte! Die Gesprächsthemen waren von gegenseitiger Motivation und einem positiven Blick in die Zukunft geprägt. Nun dürfen wir uns wieder sehen und freuen uns deshalb, nach langer Durststrecke, in den realen Raum zu laden!

Programm:

- » Neues aus den Arbeitsgruppen
- » Vorstellung "Welcome Service"
- » Vorstellung "Find your Job"
- » Zeit zum Kennenlernen und für eure Ideen

Wann:

21. Juli 2020 von 18.00 bis 20.00 Uhr

Wo:

Landhotel Forsthof Sierning
Neustraße 29
4522 Sierning



Wir freuen uns auf rege Teilnahme, innovative Köpfe und interessante Gespräche
Eine Voranmeldung unter office@steyrland.at ist unbedingt erforderlich.

steyrland-Aktionen

Neben unserem Fotoshooting mit Susanne Weiss, bieten wir unseren Mitgliedern auch ein Instagram-Takeover an!

Was bedeutet das?

Wir übergeben unseren Instagram Account für einen Tag. Über 2000 potentielle KundInnen und Mitarbeit-erInnen können diese "Stories" auf unseren Social Media Kanälen verfolgen!

Wie funktioniert das?

Ein/e MitarbeiterIn erstellt, über den Arbeitstag verteilt, kurze Videos zum Arbeitsalltag im Betrieb. Welche Herausforderungen gibt es zu bewältigen? Welche Besonderheiten gibt es? Was macht er oder sie in der Pause?

Was bringt das?

So könnt ihr euer Unternehmen attraktiv einem breiten Publikum vorstellen – vielleicht ist der ungezwungene Blick hinter die Kulissen der ausschlaggebende Punkt für eure nächsten BewerberInnen!



Genauere Informationen zu unseren Services und Aktionen:

<https://www.steyrland.at/mitgliederbereich/>

Top Events im Sommer

steyrland-Stammtisch

Wo? Landhotel Forstthof, Sierning
Wann? 21. Juli 2020, ab 18.00 Uhr
Eine Voranmeldung unter office@steyrland.at ist unbedingt erforderlich.

Eröffnung des Sebaldusweg „Weg der Wertschätzung“

Wo? am Heiligenstein, Gafenz
Wann? 13. August 2020, um 16:00 Uhr
Alle weiteren Informationen unter <https://www.gafenz.at/>

Traumweberinnen Festival

Wo? Natur(S)purCamp, Hehenberg 9, Bad Hall
Wann? 29. Juli - 5. August 2020
Alle weiteren Informationen unter <https://www.naturspurcamp.at/>

„Musical Fever“

Musical Hits von ABBA bis Webber

Wo? Schlossgraben, Schloss Lamberg
Wann? Zwischen 23. Juli und 08. August 2020
Alle weiteren Informationen unter <https://www.musikfestivalsteyr.at/>

Lagerfeuer Küche

Wo? Natur(S)purCamp, Hehenberg 9, Bad Hall
Wann? 26. September 2020
Alle weiteren Informationen unter <https://www.naturspurcamp.at/>

“steyrland-aktiv“

Wir planen über den Sommer die Kampagne “steyrland-aktiv!”. Ihr habt ein Event, ein Freizeiterlebnis in der Region, das wir nicht verpassen dürfen? Gebt uns gerne unter office@steyrland.at Bescheid, um es auf unseren Social Media Kanälen zu bewerben!



Unsere Regionalkonferenz geht in die dritte Runde

Nach der tollen Resonanz der letzten zwei Jahre, freuen wir uns, auch in diesem Jahr zur Regionalkonferenz zu laden! 2018 waren wir im Kubez in Dietach, 2019 in der Raiffeisenbank Sierning und dieses Jahr dürfen wir nach Ternberg einladen!

Die wichtigsten Daten zum Notieren:

Wo? Neue Mittelschule Ternberg

Wann? 08. Oktober 2020, ab 18.30 Uhr

Alle weiteren Informationen werden in den kommenden Wochen auf unserer Homepage sowie im Newsletter und unseren Social Media Plattformen veröffentlicht.



Warum Mitglied werden



Die Initiative "steyrland- wir rocken die region!" will durch nachhaltige Aktivitäten die Arbeitgeberregion stärken, bekannter und attraktiver machen sowie den Wirtschaftsstandort bewerben. Unsere Mitglieder stehen für Innovation, Handschlagqualität, Zusammenhalt, Sicherheit und vor allem Heimat!

- Vernetzung von Unternehmen, Vereinen, Schulen, Gemeinden und Einrichtungen in der Region.
- Verwendung der Marke "steyrland-wir rocken die region!"
- Onlineauftritt unter www.steyrland.at
- Laufende Bewerbung unserer Mitglieder in Zeitung, Newsletter, Social Media
- Nutzung der Jobplattform jobs.steyrland.at
- Eintrag im Bildungskatalog - www.steyrland.at/bildungskatalog
- Nutzung zahlreicher Aktionen wie Fotoshooting-Aktion oder Lehrlingstakeover

Wir stärken gemeinsam unsere Region und tragen nach außen, dass wir es lieben in steyrland zu wohnen und zu arbeiten! Wir freuen uns über jedes neue Mitglied, das uns dabei unterstützen möchte.

Alle weiteren Infos:
Karin Fachberger BA
office@steyrland.at
0664/8241139

Unsere neuen Mitglieder:

Eine Übersicht aller Mitglieder findet ihr unter:
www.steyrland.at/mitglieder

glass | inspiration
DESIGN + ENGINEERING

UTC
UTC PFARRKIRCHEN